

P. von Gemmingen: Mehr Frauen in vatikanischen Führungsämtern

Der Leiter der deutschsprachigen Abteilung von Radio Vatikan, Pater Eberhard von Gemmingen, wünscht sich mehr Frauen in vatikanischen Führungsämtern. Wörtlich sagte er gegenüber der Katholischen Nachrichtenagentur: „Auch wenn schon manche hoch gebildete Dame den Vatikan berät, so fehlt das weibliche Element doch noch ziemlich“. Zugleich regte er an, künftig Frauen auch beim Konklave mitwirken zu lassen, denn zur Papstwahl brauche man keine Weihe. Außerdem könnte etwa die Ordenskongregation von einer Schwester geleitet werden. Schließlich seien 80 Prozent aller Ordensleute Frauen, erklärte von Gemmingen. Angesichts des Beharrungsvermögens im Vatikan solle der Papst eine solche Veränderung durch ein Machtwort einleiten. (kna)

****Newsletter von Radio Vatikan – 03.07.2007****

Zuletzt geändert am 04.07.2007